

Rocío Zamora creció en la pista

El atletismo en las puras **venas**

◆ **FRANCISCO GARBALLO V**
francisco.carballo@lateja.co.cr

Rocío Zamora siguió al pie de la letra los pasos de su mamá Indra Hansen, quien también participó en Juegos Nacionales.

Pero la güila lo hizo tan bien que ayer logró la medalla de oro en los 400 metros con Vallas Juvenil B, con un tiempo de 98 segundos.

Oriunda de Belén de Heredia, el atletismo siempre le ha gustado,

deporte que espera combinar con el arte culinario en el futuro.

“Soy muy tranquila, me gusta hacer deporte y el atletismo siempre ha sido mi pasión. Mi mamá ha sido un gran apoyo”, dijo Zamora.

Su mamá participó en los Juegos: Limón 1984, Pérez Zeledón 85, Liberia 86 y San José 87.

“Le he dado los mejores consejos, ella (Rocío) sabe que con disciplina se puede triunfar”, dijo Hansen y tiene toda la razón.



Rocío y su mamá Indra cumplieron ayer un sueño. GRACIELA SOLÍS